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まずは､佐川理事長をはじめとする理事の皆様､國崎委員長をはじめとする総務委員会の皆様､

そして一般社団法人もとみや青年会議所に所属するすべての会員の皆様には､1 年を通して多大

なるご協力をいただきましたこと､心より感謝を申し上げます｡専務理事は 2 回目の担いでしたが、

前回務めた 2020 年は新型コロナウイルスのパンデミック元年でもありました。そして今回の 2022 年

を振り返ると、コロナ禍からようやく経済活動が再開し、それに伴い青年会議所活動も活性化した

年でありました｡コロナ自粛中に 

下がってしまった会員のモチベーションを今一度上げるべく、佐川理事長の指揮のもと専務理事と

して精一杯取り組んでまいりましたが、反省すべき点も多々あり会員の皆様には無理なお願いをす

る場面もあったかと思います。そんな中、無事最後まで務めあげることができましたのは皆様のお

陰です。本当にありがとうございました｡ 

また、2022 年は会員数 14 名からのスタートとなりましたが、新たに 14 名もの方々にご入会いた

だき会員数が倍増する結果となりました。そして年末には 3 名の卒業生をお送りし、2023 年は 25

名でのスタートとなります。入会が浅い方が多くいる中で、すべての会員の皆様と JC の意義や理

念を共有できるように、私自身が JAYCEE としての心構えを今一度見直し、しっかりと背中をみせら

れるように努力していかなければならないと感じております。そして 3 年後に迎える創立 40 周年へ

向けて、先輩諸兄の皆様から受け取ったバトンを次の世代にしっかり繋げられるように、これからも

精一杯邁進していく所存でございます｡2023 年も､引き続きよろしくお願いいたします｡ 

 

 

 

 

 

 


